



寒さも和らぎ、桜の便りも届いています。いよいよ春爛漫ですね♪ひなた横塚でお過ごしの皆様にも、春の日差しの様に穏やかな時間を提供できるよう心掛けていきます。

◆◆ ひな祭り ◆◆



ひなた横塚通信



平成28年4月号  
発行責任者 荒井あかね

ご家族様及び関係者の皆様、  
お気軽にお立ち寄り下さい♪

3月3日にひな祭りをしました。女性はお化粧やマニキュアもして、いざ写真撮影。『恥ずかしいね〜』など言いつつ、いつもは少し違う笑顔を見せて下さいました。手作りケーキも好評価。充実した賑やかな時間を過ごすことができました。

行事報告



お雛様ケーキは生地から手作り。マシュマコの顔も美味しく頂きました。

お化粧を施される女性陣を眺める男性陣も興味深々…。

春分の日におはぎを作りをし、皆さん手慣れた様子で丸めてくれました。



入居者様の数は女性が2倍なので、雛祭りは大いに盛り上がりました。久々のお化粧やマニキュア・衣装への着替えは、恥ずかしさより楽しさが勝ったようです♪女性ばかりの職員も事前準備から当日の進行まで張り切って臨みました。やはり女性のお化粧は、幾つになっても素敵ですね！若かりし日の姿を思わせてくれました。

